

Fecha 20.02.2019	Sección Finanzas	Página 24
---------------------	---------------------	--------------

GRUPO ZAPATA, COPPEL Y BANCO BASE

Tres empresarios al Consejo del Tec

DAVID CASAS

José Antonio Fernández Carbajal, de Femsa, seguirá al frente del organismo

MONTERREY. Los empresarios Arturo Zapata Guízar, de Corporación Zapata, José Coppel Luken, de Grupo Coppel, y Lorenzo Barrera Segovia, de Grupo Financiero BASE, se integraron al Consejo Directivo del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), que lleva José Antonio Fernández Carbajal.

El consejo que desde 2012 dirige Fernández Carbajal, el también presidente del Consejo de Administración de Femsa, está integrado por 19 líderes en su mayoría de empresas de Nuevo León.

La entrada de los nuevos consejeros, uno de ellos de la Ciudad de México, otro sinaloense y uno más de Nuevo León, sustituye a Alfonso González Mígoya, presidente de Volaris; Miguel Schwarz Marxm, director general de Ixtera de Santa Catarina y Santa Catarina Habitacional, y a Roberto Villarreal Maíz, director de Fundilag.

En la Asamblea de Consejeros reali-

zada en el Campus Monterrey, José Antonio Fernández Carbajal y el presidente del Tecnológico de Monterrey, Salvador Alva, anunciaron el Plan Estratégico 2030 de la institución.

Ahí mismo, Fernández Carbajal fue ratificado por la Asamblea del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey al frente del Consejo de la institución por cinco años más. "La Asamblea me ha ratificado por otro periodo como presidente, agradezco a todos los socios su confianza por estos próximos años", anunció.

El empresario forma parte del Grupo de Empresarios de Nuevo León. El mejor conocido como Grupo Monterrey aglutina a 12 hombres de negocios: Raúl Gutiérrez, de DeAcero; Armando Garza Sada, de Alfa; Armando Garza T, de Frisa; Enrique Zambrano, de Proeza; Federico Toussaint, de Lamosa; Juan **González Morend**, de Gruma; Adrián Sada, de Vitro; Tomás González, de Cydsa, y Rogelio Zambrano, de Cemex; Juan Ignacio Garza Herrera, presidente de Caintra y Ricardo Martín Bringas, de Soriana.

Fernández Carbajal y éste último, de Soriana, fueron los únicos dos ausentes en una reunión privada de finales de julio pasado entre el Grupo Monterrey y el entonces candidato ganador de la elección presidencial, Andrés Manuel López Obrador.



Fecha 20.02.2019	Sección Finanzas	Página 24
---------------------	---------------------	--------------



El presidente del Consejo de Administración de Femsa delineó los objetivos de la institución en su plan estratégico hacia 2030 /CORTESÍA

El sinaloense, José Coppel Luken ocupa ya un asiento en el Consejo Directivo del ITESM